

Süßes am Wochenende!

Auch heuer zeigten die Bäuerinnen im Gebiet Stockerau wieder, dass man mit regionalen Zutaten sehr leckere Torten zubereiten kann. Der Aktionstag fand am 15.10.2022 beim Wochenmarkt am Rathausplatz in Stockerau statt.



Bäuerinnen im Gebiet Stockerau © Archiv

Trotz regnerischem Wetter war der Andrang groß und die Kunden waren begeistert von der großen Vielfalt.

„Alle Tortenstücke wurden verkauft und das beweist, dass die Konsumenten Selbstgemachtes und die Einzigartigkeit von Produkten schätzen,“ so das Credo der Bäuerinnen.